

¡BOLETÍN INFORMATIVO!

Abril de 2023 No.22.



¿Y tú, le sabes al...?

VOTO PRESENCIAL DESDE EL EXTRANJERO

¿Qué es?

En el marco de las elecciones locales de Coahuila y Estado de México, el INE, en conjunto con la SRE, implementará la prueba piloto de votación presencial desde el extranjero, la cual se llevará a cabo mediante la instalación de Módulos Receptores de Votación que operarán el 4 de junio de 2023 en los consulados de Chicago, Dallas, Los Ángeles y Montreal.

¿Quién podrá votar por esta modalidad?

Podrán ejercer su voto las ciudadanas y ciudadanos que cuenten con Credencial Para Votar vigente, tramitada en México, cuyo domicilio esté en Coahuila o Estado de México y que se hayan registrado para votar, antes del 10 de marzo de 2023 bajo la modalidad presencial, así como la ciudadanía que tenga Credencial Para Votar en el Extranjero vigente, siempre y cuando no haya elegido la modalidad electrónica o postal en su registro.

¿Cuál es el proceso de votación en esta modalidad?

Identificarse con la Credencial para Votar ante el funcionariado del Módulo Receptor de Votación

Escanear el código de apertura, visualizar la oferta electoral, seleccionar la opción de su preferencia, confirmar y emitir su voto.

Por último, el funcionario aplicará el líquido indeleble en el dedo pulgar derecho, marcará la credencial y la entregará al ciudadano.

¡Continúa la conversación en #VotoChilango y visita el microsítio ahora, tenemos un buzón para tus preguntas!



NOTICIAS ESTE MES...



>>1. Inclusivas y certeras, así son las urnas electrónicas que se utilizarán el 4 de junio



>>2. Proponen que TODOS los estados en México tengan su Diputado Migrante



>>3. Difundirán información sobre temas electorales en el extranjero



>>4. Migrantes de 84 asociaciones rechazaron la iniciativa de reforma electoral que cancela sus derechos político-electorales



¿Conoces a...?



**CHICANOS
POR LA CAUSA**

Chicanos por la Causa (CPLC)

- CPLC se formó en 1969 para luchar contra la discriminación contra la comunidad mexicoamericana. Hoy, CPLC brinda servicios a personas de todos los orígenes mientras honra nuestras raíces mexicano-estadounidenses. Con oficinas en Arizona, California, Nevada, Nuevo México y Texas.
- Si quieres que tu asociación aparezca aquí, escríbenos a votochilango@iecm.mx.

www.votochilango.mx

